

Liebe HundebesitzerInnen,

leider ist es in der letzten Zeit vermehrt aufgefallen, dass die Hinterlassenschaften von Hunden an und auf den Gehwegen liegen bleiben – insbesondere im Dunkeln eine unangenehme Überraschung!

Dabei hat die Gemeinde bereits vor ein paar Jahren mehrere Stationen mit kostenlosen Hundekotbeuteln und Mülleimern angebracht.



Wir bitten Euch/Sie eindringlich zum Wohle der Allgemeinheit, die Hundehaufen innerhalb der Ortschaft einzusammeln – vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Köthel/Lbg.